
 

 

Protokoll der 46. Generalversammlung Gönnerverein Schloss Wyher,  
Montag 23. Mai 2022 
 

Präsident Christof Wüest ist die Freude anzusehen, als er mit seinen Begrüssungsworten die 46. 
Generalversammlung eröffnet. Nach zwei Jahren coronabedingtem Unterbruch dürfen sich die 
Mitglieder endlich wieder standesgemäss im Feersaal auf dem Schloss Wyher treffen.  
Zu Ehren der im letzten Jahr verstorbenen Mitglieder wird eine Schweigeminute abgehalten, bevor 
der Präsident zu den Traktanden über geht.  

1. Wahl der Stimmenzähler 
Thomas Rimensberger wird als Stimmenzähler vorgeschlagen und bestätigt.  

Stimmberechtigte: 47, absolutes Mehr: 24 
 
2. Genehmigung der Traktanden 
Die Traktanden werden gemäss Einladung genehmigt. Es gehen keine Anträge ein. 
 
3. Protokoll der letzten Generalversammlung 
Das Protokoll der letzten Generalversammlung konnte auf der Homepage des Gönnerverein 
nachgelesen werden. Es tauchen keine Fragen zum Protokoll auf. Mit Applaus wird es genehmigt und 
vom Präsidenten verdankt. 
 
4. Jahresbericht des Präsidenten 
Christof blickt auf ein herausforderndes Jahr zurück. Corona gab den Takt an, was auch die Gastgeber 
AG zu spüren bekam. Erfreulicherweise sind die Reservationen aber wieder gut angelaufen.  
Trotz des reduzierten Schlossbetriebes hat sich der Vorstand zu mehreren Sitzungen getroffen. Dem 
Vorstand ist es wichtig zu erfahren, wo der Schuh drückt. Ideen oder Anliegen werden gerne 
aufgenommen. 
In diesem Jahr sind drei grössere Projekte zu erwähnen. Zum einen wurde die Beleuchtung aussen 
verbessert, die Beschilderung erneuert und die Aussentreppe renoviert.  
Dem altersbedingten Mitgliederrückgang, bzw. der Generierung von Neumitgliedern wurde 
besonderes Augenmerk geschenkt. Das Ziel ist wieder über 500 Mitglieder zu erreichen. In diesem 
Bereich intensivieren wir die Zusammenarbeit mit der Gastgeber AG damit die vorhandenen 
Ressourcen genutzt werden können.  
Christof dankt dem Vorstand für die gute Zusammenarbeit. Die Anwesenden bestätigen den Bericht 
einstimmig.  
 
5. Jahresrechnung 

Kassierin Nicole Gut erläutert die Jahresrechnung. Die Rechnung schliesst mit einem Mehraufwand 
von CHF 5172.49. Zu erwähnen ist hier die grosse Investition für die Renovation der Aussentreppe, 
die höher als erwartet, ausgefallen ist. Das Eigenkapital beträgt neu CHF 22’537.78. 
 
6. Revisorenbericht 

Die Revisoren Daniel Studer und Josef Bisang haben die Jahresrechnung 2021 eingesehen und in allen 
Teilen für richtig befunden. Die Jahresrechnung wird einstimmig gutheissen. Daniel Studer bedankt sich 



 

 

bei Nicole Gut für die ordentliche und pflichtbewusste Führung der Vereinskasse. 
 
7. Wahlen 

Statutengemäss werden Vorstand und Revisoren alle drei Jahre (wieder-) gewählt: 

 Vorstand: Die bisherigen Vorstandsmitglieder stellen sich zur Wiederwahl und werden mit Applaus 
bestätigt. Es sind dies: Jules Hunkeler, René Strässle, Nicole Gut, Heinz Herzog und Sonja 
Leuenberger. Neu wird auch Christian Getzmann / Ettiswil den Vorstand unterstützen.  

 Präsident: Der Präsident Christof Wüest wird einstimmig wiedergewählt. 

 Rechnungsrevisoren: Auch die beiden Rechnungsrevisoren stellen sich erneut zur Wahl. Daniel 
Studer und Josef Bisang werden in ihren Ämtern einstimmig bestätigt. 

 
8. Festlegung des Jahresbeitrages 

Der Jahresbeitrag bleibt bei CHF 30.- für Privatpersonen und bei CHF 75.- für juristische Personen. 
 
9. Aktivitäten Gönnerverein 2022 
Die Aktivitäten sind noch nicht festgelegt. Dies soll in Absprache mit der Stiftung geschehen. 
Der Präsident des Stiftungsrates, Franz Künzli-Duss, dankt dem Gönnerverein herzlich für die 
Unterstützung. Ein Grusswort richtet er auch an die Fischergilde und an die Nachbarsfamilie Hüsler. 
Vor allem letzteren dankt Franz Künzli-Duss für die wohlwollende Zusammenarbeit. 
Die Pandemie hat auch ihre Spuren bei der Stiftung hinterlassen. Die Schlosspächter durften auf den 
Rückhalt der Stiftung zählen. Während dem reduzierten Schlossbetrieb blieben aber die laufenden 
Kosten für den Unterhalt. Investitionen wurden gebremst. Das Schloss ist in einem guten Zustand, 
allerdings stehen in den nächsten 5 Jahren einige grössere Investitionen an. Der Stiftungsrat hat 
deshalb beim Kanton um eine finanzielle Unterstützung gebeten.  
Jules Hunkeler übernimmt das Wort und erläutert welche Investitionen in den letzten beiden Jahren 
erfolgt sind. 
 
10. Verschiedenes 
Zum Schluss bedankt sich der Präsident bei den Anwesenden und ganz speziell bei den folgenden 
Personen: 
- Hans Künzli (zuständig für die Umgebungsarbeiten) 
- Familie Hüsler (Nachbarn) 
- Hans Kurmann (Maler) 
- Jules Hunkeler (Architekt) 

Der Präsident Christof Wüest schliesst den offiziellen Teil der Generalversammlung und wünscht allen 
einen gemütlichen Abend.  
Nach einem überraschenden, geschichtlichen Intermezzo von Toni Widmer durften alle Anwesenden ein 
feines Nachtessen aus der Schlossküche geniessen.  

 

 

Im Mai 2022 Die Aktuarin: Sonja Leuenberger 


